



寄居ロータリークラブ

YORII ROTARY CLUB

会報



IMAGINE
ROTARY

R.I.会長
ジェニファーE:ジョーンズ
第2570地区ガバナー
村田 貴紀
第4グループガバナー補佐
金井 福則



令和4年12月7日(水)

会場 ホテルシティプラザ寄居

第2679回例会

司会 豊田 康業 (SAA)

点鐘 津久井 大雄会長 (12:30)

ソング 君が代、奉仕の理想

1. 会長の時間

津久井 大雄さん

皆さん、こんにちは。今日も大勢の出席ありがとうございます。会長幹事会に行きますと、寄居は出席率がいいね



といわれます。だいたいどのくらいの出席率なのかと聞かれて、90%前後、多いときは95、悪くても85くらいですとお答えします。そうすると、羨ましい、うちはだいたい70%、悪いときは50%ということをお聞きします。これもひとえに皆様方のおかげです。ありがとうございます。

皆さん、昨日のワールドカップ決勝トーナメント1回戦のクロアチア戦をご覧になりましたか。私も夜中12時から3時半くらいまでテレビをつけて、夢中になって見ておりました。前半45分に前田大然選手がゴール。そして、後半10分にクロアチアのイバン・ペリシッチ選手にヘディングシュートを決められました。押しも押されもせぬ好ゲームだったのですが、キーパーの権田選手の好セーブで得点にならず、延長戦に突入するも決着がつかず、最後はPK戦へともつれ込みましたが1対3で負けてしまいました。やはり、野球と違って、ラグビーやサッカーはまだまだ世界の壁があるなと思いました。サッカーはそんなに詳しくないのですが、見ていて疑問に思ったのが、なぜPKでゴールポストの上段を狙わないのか。たいてい下段を狙いますね。上のほうが手が届かなくていいのではないかと考えてしまいます。

※ 権田さんから「下段だと幅だけを気にしてシュートすることができる。ところが上段だと幅と高さを気にしなくてはいけなくなり、外すリスクが増えるので安全を考えたときに下段を狙うという解説がありました」というお話がありました。

私もゴルフだと高く上げるとか低く出すということもやりますが、低く出すほうが正直難しいところがあるので、サッカーはなぜ上を狙わないのか不思議に思いましたが、

納得です。ありがとうございました。

本日は年次総会が行なわれます。このあと、松本幹事からお話があると思います。よろしくお願いいたします。

4日(日曜日)に米山記念奨学委員会クリスマス会が行なわれました。赤坂米山委員長と共に参加してまいりました。シャキラさんも、ほかの奨学生さんたちと楽しんでいました。

今、時代はペーパーレス化です。現在、会報を配布しておりますが、今後、会報やクラブの例会会場変更等の情報をホームページでご確認いただければと考えております。先ほど理事会でも決定いたしました。ただ、ホームページが見られない等の問題もありますので、次回の例会でアンケートを取りたいと思います。これまでのように、会報を紙でほしいというかたはご記入をお願いいたします。

今年も残すところ3週間ちょっとになりました。津久井年度も約半年が過ぎようとしています。コロナ禍の中、休会もせずここまで来たのは皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

会長の時間は以上となります。

理事会報告

- ① 12月、1月のプログラムについて
- ② 年次総会について
- ③ 12月21日 寄居・川本合同クリスマス会について
- ④ 1月25日 優良社員表彰について (職業奉仕)
- ⑤ 親睦旅行について
- ⑥ 次年度 米山奨学生受け入れについて

2. 幹事報告

松本 則之さん

皆さん、こんにちは。今日、何年振りでしょうかというくらいボリュームのあるお弁当をいただきました。今日も楽しく参加いただければと思います。



先ほど会長からお話しがありました
が、寄居クラブのホームページが何と
か形になってまいりました。会報も載
っておりますので、見られる方はぜひ
とも見ていただいて、今までと同じよ
うに紙でほしいというかたには配布し
たいと思います。次週、回覧を回します
ので、ご記入をいただければと思い
ます。ぜひともご理解をよろしくお願い
いたします。

このあと、荻野親睦委員長から報告があると思
いますが、今年度は親睦旅行を計画して
おります。行程表を見たとき、ものす
ごく興奮しました。3月15日が水曜
日ですが、水曜日だと親睦旅行の目玉
が休園だということで、14日という
ことにさせていただきました。事前にご
家族様にもお話しいただいて、旅行
を盛り上げていただければと思
いますので、よろしくお願いいたし
ます。

最後に、ガバナー月信の掲載に不備があ
ったようで、改めて新しいものが届
いておりますので、ご確認いただ
ければと思います。

以上で幹事報告を終了いたします。

3. 会員の慶事

(1) 会員誕生

吉野 泰久さん、小宮 俊光さん、吉澤 尚登さん
松本 則之さん

松本則之さんご挨拶

25日のクリスマスで53歳になります。今後とも
ロータリーを盛り上げていけるように頑張ってい
きたいと思
います。やるのが遅くて、皆さんに迷惑を
かけている部分も多々ございますが、何と
か今後
もご指導いただければと思
いますので、よろしくお願いいた
します。どうも
ありがとうございます。

(2) 婦人誕生

小宮 広美さん、吉田 里美さん

(3) 結婚記念

吉田 昌弘さん

特別慶事

喜寿祝 吉野 泰久さん

吉野泰久さんご挨拶

喜寿祝をいただきましてありがとうございます。とう
とう77歳になりました。他人事のように、自分
にはそ
んなに意識はありません。先ほどニコニコボ
ックスで高倉さんが29歳ということ
でしたが、時速29キロですね。私は77
歳なので、77キロで走っています。だ
から、皆さんより先が早いのです。占
いによりますと、86歳のときに誤
嚥性肺炎により1週間寝込んでから死
ぬといわれています。なので、あと9
年か10年頑張っていきたいと

思います。よろしくお願
いします。ありがとうございました。



4. 委員会報告

(1) プログラム委員会

赤坂 匠康さん

皆さん、こんにちは。先ほど会長からお話し
がありましたように、日曜日に米山奨学委員
会の会議とクリスマス会ということで、奨
学生がロータリアンを招いて、手作りの
クリスマス会を開催してくれるという催
しに行
ってまいりました。シャキラも会場担
当ということで、会場の飾りつけなど
を細かく頑張っておりました。私は昨
年しか知りませんが、昨年と比べて非
常に細やかな飾りつけもされてい
て、さすが女性の配慮だなと感じま
した。

(月間目標) 疾病予防と治療月間

	日	曜	委員会活動	担当	備考
12月	7	水	理事会、誕生・結婚祝 年次総会	会長・幹事	
	14	水	卓話 佐橋さん、安齋さん	R財団委員会	会場：園
	21	水	川本・寄居合同 クリスマス会	親睦・SAA	会場：園 点鐘18時 バス駅北口17:40
	28	水	休 会		年末休会

(月間目標) 職業奉仕月間

	日	曜	委員会活動	担当	備考
1月	4	水	休 会		年始休会
	11	水	休 会		祝日休会
	18	水	理事会、誕生・結婚祝 新年会	会長・幹事	
	25	水	優良社員表彰	職業奉仕	

(2) 出席推進委員会

浅見 克一さん

小宮委員長が欠席でございますので、副委員長
として代わりに報告させていただきます。

私の住まいは秩父ですが、今朝新聞を取りに外に出

寒暖計を見ましたら3℃でした。今までで一番寒かったです。今年秩父夜祭が盛大に行なわれました。終わると、あとは来年の3月まで山里の決して明るくない寂しい日々を過ごします。皆様方も、たまには寂しい秩父においでいただければ、なるほどな…という風景が見られると思います。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
12月7日	32	4	28	1	90.62%
11月16日の修正出席率					81.25%

(3) ニコニコボックス委員会 松本 幸男さん
皆さん、こんにちは。本日もたくさんニコニコボックスをいただいております。では、報告いたします。

津久井大雄さん 津久井年度も半年が過ぎます。今日は年次総会です。松本年度も引き続きよろしく願いいたします。

松本則之さん 荻野親睦委員長、日帰り旅行とっても楽しみです。3月14日は予定を確保しておきます。

松本則之さん サッカー日本代表、楽しませてくれてありがとうございました。私もゴールを決めたいです。

赤坂匠康さん 先日の日曜日に米山奨学委員会会議と奨学生によるXmas会に津久井会長と共に参加してきました。来年度も地区委員として継続することになりました。将来にわたって日本と他国の架け橋になる奨学生のために寄付を募っておりますので、皆様よろしく願いいたします。

荻野幸一さん サッカー日本代表頑張りましたね。日本中が盛り上がりました。

吉野泰久さん 自分が喜寿になるなんて！いまだ婚活中なので、終活が間に合いません？

大きくいただきました

山口正彦さん 本日中に、園の板前に2人目の子どもが生まれます。自分の子ではないのにドキドキします。

柴崎 正さん いよいよ師走。多忙、向寒の砌、自愛しましょう。

加藤祐司さん 喜寿のお祝いをありがとうございました。これからもよろしく願いいたします。

大きくいただきました

大久保知明さん 特にありませんが。

安齋治一郎さん ワールドカップ感動をありがとう。しかし先日は昼間眠かった。

橋本則彦さん 税理士が走り回るので師走というのです

かねえー。毎日が多忙な年末です。

下条 誠さん 寒い日が多くなってきました。体調管理に気をつけましょう。本日もよろしく願いいたします。

吉田正博さん 少しお休みが続きました。全国旅行支援が10月からスタートして2ヵ月間は徐々に仕事をしたように思えました。このままコロナが落ちつきいろいろが普通に戻ってもらえればうれしく思います。

少し多めにいただきました

森田淳一さん 息子の高校も決まり、親としてひと安心ですが、部活をやるといっていますので、朝練に出られるのか不安です。息子のことをこれからも応援していきたいと思えます。

小鮎哲夫さん 本日もよろしく願いいたします。

権田 功さん 2022年も残り1ヵ月足らずになりました。良い年末となりますように。

高倉隆綱さん 三女の郁織(かおり)が生後6ヵ月にしてつかまり立ちができるようになりました！子どもの成長を見ていると20代があと2ヵ月で終わってしまうことを実感させられます…。本日はよろしく願いいたします。

少し多めにいただきました

豊田康業さん 今年も残すところあと1ヵ月となりました。せわしない時期ですが、頑張っていきましょう。今日もよろしく願いいたします。

野村文昭さん 寒くなってきましたが、皆様どうぞお身体大切になさってください。

荻野幸一さん 例会欠席のため。

加藤祐司さん 前回欠席のため。

荻野真仁さん 早退のため。

森田淳一さん 前回お休みのため。

権田 功さん 前回欠席のため。

松本幸男さん 本日も元気にまいりましょう!!

(4) 職業奉仕委員会 山口 正彦さん

皆さん、こんにちは。先ほどプログラム委員会からも発表がありました優良従業員表彰のお知らせです。前回もお話ししましたように、締め切りは次回21日の例会になります。今のところ11名の推薦をいただいております。今日、理事会で賞品を決定いたしましたので、皆様にご報告申し上げます。こちらの単眼鏡です。前回に引き続き、清水さんにご足労いただきました。単眼で8倍に見えるという最新式のもので、非常に性能がよくて、スマホに装着しても使えるという優れものです。親睦旅行のときにこれを持っていけばよく見えるということなので、受賞した社員のかたに借りていってください。

ほかにも推薦したいかたがいらっしゃいましたら、21日が最終になりますのでよろしくお願いいたします。
以上です。ありがとうございました。

年次総会

2023-24年度会長 松本 則之さん

皆さん、改めましてこんにちは。2023-2024年 役員・理事の案を発表させていただきます。(継承略)

会 長	松本 則之
幹 事 (会長ノミニー)	松本 幸男
理 事 (副幹事)	下条 誠
副会長 (直前会長)	津久井大雄
会 計	佐橋 正行
理 事	鈴木 光則
理 事	清水 浩一
理 事	安齋治一郎
理 事	荻野 真仁
理 事	橋本 則彦
S A A	山口 正彦

この体制で来年一年間、会を運営させていただければと思います。この人事案ですが、賛同いただけるかたはぜひ拍手をお願いいたします。ありがとうございました。

決意を新たに、短い期間でも何とか成長させていただき、勉強しながら盛り上げられる会になるように頑張っていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

これにて年次総会を閉会させていただきます。

津久井大雄会長

松本幹事、ありがとうございます。引き続き、松本年度もよろしくお願いいたします。

前後いたしますが、先ほど親睦委員長の荻野さんが早退しましたので、私から付け加えさせていただきます。親睦旅行を3月14日に予定しております。今、城南観光さんで段取りをさせていただいておりますが、シルク・ドゥ・ソレイユ、そしてシンフォニークルーズということで予定しております。ぜひ会員の皆様、またご家族の皆様に参加していただければと思いますので、よろしくお願いいたします。

夜間例会 レポーター報告

B班レポーター 豊田康業さん

皆さん、こんにちは。B班の発表をさせていただきます。メンバーは津久井会長、佐橋さん、柴崎猛さん、小宮さん、三友さん、荻野真仁さん、下条さん、高倉さんの9名でディスカッションを行ないました。三つのキーワードに集約されているというふうに思いましたので、そのようにまとめさせていただきました。

一つ目は看板の意義です。看板は寄居のランドマークである。そこに戻ってきてあの看板を見たときに、寄居に

帰ってきたなと感じるということがありますので、やはり看板の意義は大きいのではないかという意見がありました。その中で、下草の整備等を高齢者事業団に依頼しているということがあり、逆にそこに依頼をしているということで携わるといこと意識がだんだん薄れてきてはいないかというお話が出ました。危険を伴うということもありますので、できる範囲で携われる機会があったらいいのではないかという意見がありました。また、ライトアップをすとか、もっと存在意義を上げて、認知度を上げる工夫があったらいいのではないかという意見もありました。

二つ目は学びの機会です。私も当然なのですが、まだ若輩者でありますので、ロータリーの魅力というものを学びきれていないということが若手の中にありますので、若手会員の教育ということを含めてオリエンテーションの機会を持ったほうがいいのではないか。あとは、社員や家族に理解されるために、例えばお昼ご飯を食べにランチに行っているということも無きにしも非ずですので、そのところで理解される会にするためにはどうすればいいかということで、先ほどもありましたが社員表彰などの活動をもっと活用していくということが、社員にも理解をいただく機会になるのではないかという意見をいただきました。

最後に、地域活動についてということが一つ大きな柱になるのではというお話が出ました。今、中心市街地活性化の事業に関連した事業が行なわれておりますが、例えば街路樹を中央園芸の押田さんが中心になり植栽をしておりますが、そうしたところにもロータリーが参画する。そういうことをしていくことにより、地域に密着して溶け込むチャンスが生まれるのではないかと。そして商工会と同じところに会場が移れるというのは、それも活動が地域密着に溶け込むチャンスでもあるということで、そうした意味も含めて地域活動をしっかりやっていったほうがいいという意見が出ました。公共イメージを高めることにつながりますので、ロータリーの活動だけではなく、そうした普段の活動が周りの人から見られているのだという自覚が必要なのではないかということで、未来のロータリアンを作っていくことにつながるのではないかといいことでした。

最後に、ロータリー地区の補助金がありますので、それを使って社会奉仕をしていけば、わかりやすく幅広い活動に広がって会員の増強に、例えば女性会員を増やせるきっかけになるのではないかといいことで意見をいただきました。

以上でB班の発表を終わります。ありがとうございました。

C班レポーター 代理 橋本則彦さん

急に振られたものですから、さて、あのときどんな話が出たかというのを思い返しているところです。皆で楽

しく一杯飲んで終わったかなというのが本音でして、細かいことは高田さんがメモを取っていたはずなので、それとずれても困りますので、私の発表はこれで終わりにいたします。

津久井大雄会長

豊田さん、橋本さん、ありがとうございます。先ほどちょっと話しが出ましたが、ロータリークラブとは何をやっているのだという話があります。やはりロータリーの活動の在り方を発信していかなければ、我々の存在意識というのも薄いのではないかと思います。ただ、お金を取って何やっているのかとよくいわれますが、今後、やはり魅力ある会にして、若い人がより入りやすい会にして友だちを増やす、またいろいろな面で仕事につながるというクラブでなければいけないと思いますので、皆様、引き続きご協力のほどよろしくお願いいたします。

点鐘 会長 津久井 大雄さん

国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2022.12.7

会 長 津久井大雄 会報・雑誌委員長 加藤 祐司

No. 13

幹 事 松本 則之 副委員長 吉田 昌弘

・例会日時 毎週（水）12:30～13:30

・例会場 ホテルシティプラザ寄居

・住 所 寄居町大字桜沢888-1

・TEL 048(581)2468

・FAX 048(581)3530